



COMUNICADO DE PRENSA

MEDGAZ cumple su primer año de actividad con una disponibilidad del 100%

- **El funcionamiento del sistema ha sido estable durante el primer año de importaciones de gas natural a España**
- **El Consejo de Administración conmemora la efemérides en la reunión celebrada hoy en Almería**
- **MEDGAZ tiene su sede y da empleo a 60 personas en Almería**

Almería, 30 de Mayo de 2012- MEDGAZ cumplió el pasado 1 de abril el primer año del inicio de las operaciones comerciales de importación de gas natural desde Argelia a España a través de su gasoducto, y la efemérides ha sido conmemorada en el Consejo de Administración celebrado hoy, 30 de mayo, en su sede de Almería. Durante la sesión se ha recordado, con satisfacción, que el gasoducto funciona desde el punto de vista técnico de manera estable y con un grado de disponibilidad del 100% durante sus ya primeros 400 días.

MEDGAZ conectó su gasoducto al sistema gasista español el 5 de marzo de 2011 y comenzó las operaciones comerciales el 1 de abril. En esta línea, MEDGAZ se ha incorporado satisfactoriamente al conjunto de infraestructuras gasistas alternativas de entrada, con un grado de utilización similar al de las mismas durante el año 2011. La vida útil técnica esperada del gasoducto supera los 50 años, por lo que está planificada para cubrir las demandas de gas natural a largo plazo.



COMUNICADO DE PRENSA

Empleo en Almería

La compañía es hoy cien por cien almeriense, tras el traslado de su sede social de Madrid a Almería, donde se encuentran la Terminal de Recepción, sus oficinas y la sala de control. Este hecho significa que sufraga sus tributos en Andalucía, con los consiguientes beneficios para la provincia. A su vez, a través del Puerto almeriense encauza su actividad de mantenimiento y logística.

De la misma manera, MEDGAZ ha apostado por personal local, con la creación de 60 puestos de trabajo en Almería, con una media de edad de entre 30 y 35 años, y especial incidencia entre las mujeres. Se trata de profesionales altamente cualificados, los cuales participan en programas de formación permanente técnica y de idiomas. Otro objetivo de MEDGAZ, dentro de su responsabilidad social, es la conciliación de la vida laboral y familiar de sus trabajadores.

MEDGAZ, que cuenta como accionistas a Sonatrach (36%), Cepsa (20%), Iberdrola (20%), Endesa (12%) y Gaz De France Suez (12%), es la compañía responsable de la construcción del gasoducto Argelia-Europa, vía España, así como del transporte del mismo. Importa el gas natural directamente desde Beni Saf, en la costa argelina, hasta Almería. Su entrada en funcionamiento ha supuesto una mejora de la seguridad del suministro, una vía más directa y, por tanto, eficiente en costes de aprovisionamiento al sur de Europa y una contribución positiva a los objetivos marcados en el Protocolo de Kyoto al acercar una energía más limpia, como es el gas natural.

El proyecto destaca desde el punto de vista de la ingeniería por ser el primer gasoducto submarino del Mediterráneo construido a más de 2.000 metros, en concreto, su profundidad máxima es de 2.160 metros. Para realizar esta



COMUNICADO DE PRENSA

infraestructura han participado algunas de las mejores compañías del mundo. La inversión ha sido de 900 millones de euros.

Por otra parte, dentro del compromiso de MEDGAZ por la sostenibilidad, la compañía ha obtenido la certificación que acredita la calidad ambiental de la infraestructura y de todos los procesos que integran la gestión del proyecto. Al respecto, ha superado con éxito el proceso de certificación según la norma internacional de gestión ambiental ISO 14001. Además, dispone del certificado de calidad en la gestión ISO 9001. De la misma manera, y fruto de su preocupación y respeto por la seguridad e higiene industrial, ha sido reconocida por la norma internacional OSHAS 18001. A su vez, tiene suscrito un acuerdo de colaboración con el Puerto de Almería y la Universidad de Almería (UAL), por el que está desarrollando un programa de investigación sobre gestión ambiental.

MEDGAZ: Datos técnicos

- ❖ Capacidad: 8 bcm / año
- ❖ Longitud: 210 Km (entre Beni Saf y Almería).
- ❖ Diámetro: 24 pulgadas (610 mm).
- ❖ Máxima profundidad de agua: 2.160 m.
- ❖ Instalaciones en tierra:
 - Estación de compresión (Argelia)
 - Terminal de recepción (Almería).
- ❖ Inversión: 900 millones de euros.
- ❖ Accionistas: SONATRACH (36%), CEPESA (20%), IBERDROLA (20%), ENDESA (12%) y GAZ DE FRANCE SUEZ (12%)

MEDGAZ SA
Relaciones Externas
Tel. +34 950 24 23 47
www.medgaz.com